

まちがど通信

秋祭りでお腹いっぱい



粕川町中之沢では、10月18日に中之沢住民センターで秋祭りを開催。子どもからお年寄りまで約25人が集まり、焼きそばやバーベキュー、ポップコーンなどをお腹いっぱい食べました。パン食い競争も行われ、心地よい風が吹く秋空の下、参加者は笑顔あふれる一日を過ごしました。

粕川町中之沢

笑顔で投じて健康づくり



山王町二丁目の老人会では10月7日、スマイルボウリング大会を開催しました。スマイルボウリングは、生涯にわたり親しめる本市発祥の軽スポーツ。93歳を筆頭とする約30人の参加者は、6チームに分かれた対抗戦を楽しみながら健康づくりとお互いの親睦を図りました。

山王町二丁目

元気まえばしっ子

このコーナーでは2歳になる子を紹介しています。
※平成26年4月2日～平成26年8月1日生まれの子の募集記事は、来年1月1日号に掲載予定です。



上泉 結衣ちゃん
2歳・勝沢町



須賀 雅斗ちゃん
2歳・東片貝町



徳江 美音ちゃん
2歳・三俣町二丁目



吉田 楓斗ちゃん
2歳・粕川町深津



下田 陽葵ちゃん
2歳・小島田町



中島 維吹ちゃん
2歳・朝倉町

編集こぼれ話

ラジオの魅力はパーソナリティーとリスナーとの距離が近いこと。まえばしCITYエフエムでは、送られたメールを全て読むことに努めているそう。一緒に番組を作る楽しさが味わえそうです。パソコンやスマホからいつでも気軽に聴けます。この機会にM-wave 84.5MHzをチェックしてみてください。(山)

ただいま 活動中!

下川淵パンの会

毎月第2・第3金曜に下川淵市民サービスセンターで活動。会員は40人います。焼きたてのパンはとても香りが良く、湯気が出ている熱々の状態で食べるのは格別。材料も自分たちで選べますから、安心して食べられます。お店で買ったパンでは味わえない、焼きたてのおいしさを楽しめるのが、パン作りをする一番の魅力ですね。

